

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 5 de Diciembre de 1994

BANCO DE CHILE COMENZÓ AÑOCHÉ A RECIBIR APORTES A TELETON '94

A las 20.30 horas de ayer, la sucursal Linares del Banco de Chile comenzó a recibir los aportes de la comunidad local a la TELETON '94. De acuerdo con lo manifestado por el Agente, Eugenio Vergara, en esta oportunidad se instalarán también Cajas Auxiliares en las comunas de Villa Alegre, Colbún, Yerbás Buenas y Longaví. Los 15 funcionarios de la entidad bancaria iniciaron con mucho entusiasmo su trabajo para incentivar a la comunidad linarense a que haga su aporte a la cruzada solidaria en beneficio de los niños impedidos del país.

CAMPEONATO ABIERTO DE TENIS EN EL ESTADIO ESPAÑOL

Con un campeonato abierto de tenis se inauguran las nuevas canchas de tenis con que cuenta el Estadio Español de nuestra ciudad. Se espera una importante participación de destacados deportistas representantes de clubes e instituciones. Estas canchas de tenis tienen piso de arcilla, o ladrillo molido y son parte de los proyectos en que se invirtieron importantes recursos durante el presente año. Ya son cerca de 200 familias linarenses las que pueden disfrutar de este recinto que está llamado a ser uno de los más importantes en la zona central.